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REQUERIMENTO Nº  234 /2013 

 
 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, no sentido de nos informar o que 

segue: 

 

- Apresentar um cronograma com a data de entrega das creches que estão em 

construção e quantas serão construídas dentro do mandato? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa garantir, por força constitucional da 

função fiscalizadora que detém o poder legislativo, melhor conhecimento e análise das 

contratações, políticas públicas e melhor aplicação dos recursos públicos.  

O objetivo é avançar nesse sentido e analisar como colocar mais 

crianças dentro das creches. 

É de conhecimento de todos que o problema de falta de creches não 

atinge apenas o município de Jaguariúna. Toda região sofre com a falta de vagas em 

creches, por isso há a necessidade de avançar nas licitações e cobrar mais recursos 

dos Governos Federal e Estadual. 

Esta propositura visa à publicidade das ações dos serviços públicos 

e conhecimento dos serviços prestado ao município. 

Gabinete do Vereador WSS, aos 16 de setembro de 2013.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA (ZIDANE) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 17 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de setembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 


